

Calendario de la Guerra Espiritual de RTR del 19 de febrero al 1 de marzo - Y un discurso

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 18, 2021](#)

Saludos a todos nuestros camaradas satánicos.

Abajo está el calendario de guerra SS que vamos a hacer. Siéntase libre para desplazarse hacia abajo y comenzar incluso inmediatamente. La información y los detalles, se han publicado a continuación.

Debido a los planes y actividad del enemigo, se ha ajustado con las cosas necesarias y más impactantes para contrarrestar las fuerzas que están levantando. Esto implica no sólo contrarrestar la pesada negatividad, sino también deshacer todo su trabajo que están tratando de hacer.

Personalmente, mi deseo era que nunca llegáramos a la situación en la que ya no se necesitaran "conspiraciones" y "explicaciones" sobre lo que hace el enemigo. ¿Por qué? Porque sería mejor que los planes del enemigo fueran sólo sueños, o sólo la locura de unos pocos, o mucho menos visibles e importantes, por lo que las personas que invocaran estos, fueran consideradas locas si acaso.

Los tiempos en que esto era "locura" y "etiquetar" a la gente era más importante que los propios acontecimientos, porque estos eran sutiles, eran tiempos más cómodos antes de que algo como esto se estuviera desarrollando realmente delante de los ojos de todos.

Pero ahora está ocurriendo. Y no hay tiempo ni palabras que perder. Los seres humanos y las personas tienen que oponerse en todos los frentes a estas ideas enfermizas que el enemigo está promoviendo. Cada uno luchará desde su propio nivel. En este punto también, cada persona luchará esto al nivel que lo entienda.

Una persona en Texas, luchará contra esto negándose a entregar sus armas. Otra persona, luchará contra esto alertando a la gente en un podcast o incluso arriesgando su cabeza para hacer esto en TV, como vimos que algunos médicos que tuvieron las agallas decidieron hacer. Otra persona luchará contra esto en secreto, y otras personas lucharán contra esto incluso con una comprensión o un conocimiento limitados, desde un punto de vista con el que muchos de nosotros puede que ni siquiera estemos de acuerdo. Pero cada persona tiene que luchar.

Al mismo tiempo, no existen personas que puedan hacerlo, en la lucha de la batalla espiritual contra esta odiosa y nefasta realidad que está siendo visualizada como el futuro de nuestro mundo. El enemigo ya nos ha mostrado el plan, y ahora, tratan de imponerlo.

Muchas personas están actualmente congeladas y otras han elegido el camino de la ignorancia. Otros han elegido un semi-estado de estar despiertos y dormidos al mismo tiempo. Otros correrán a "Cristo" para ser salvados, y otros ignorarán esto esperando que desaparezca. No podemos ser estas personas.

Las fuerzas de la mente y el alma son muy reales y afectan nuestra realidad mas de lo que la gente puede remotamente entender. Aquellos de ustedes que fueron agraciados para ser empoderados y elevados en conciencia a través de la ayuda y las enseñanzas de los Demonios, lo entienden. Como tal, porque somos tanto el grupo más informado como el más precioso de humanos que tienen una pista, estamos en el deber de hacer lo que tenemos que hacer y proyectar estas fuerzas para contrarrestar al enemigo.

Esta es una guerra espiritual total. Para aquellos de ustedes que pueden ver, ya lo ven sucediendo contra nosotros. El enemigo ha movilizadod todas sus fuerzas y nosotros estamos obligados como guardianes de la humanidad a hacer lo mismo. Nadie más va a hacerlo. Bajo estas fuerzas, ven a la gente reuniéndose. La gente está resistiendo. Algunos que están en coma, están despertando. Pero la batalla continúa.

Aunque la marea esté en nuestra contra, tenemos un barco poderoso, y tenemos una reunión de gente aún más poderosa y decidida, que colectivamente tiene una voluntad de hierro. No nos hemos rendido a pesar de todo. La mayoría de la gente ahí fuera no puede soportar ni la mitad de las Verdades que muchos de nosotros hemos consumido como un desayuno fácil.

La ley jerárquica de la naturaleza, y los Dioses, nos dictan hacer lo que consideramos ahora de todos los tiempos más necesario: Defender y sostener el bastión espiritual de nuestros pueblos, razas y Naciones, resistir y aplastar al enemigo. Lo que pretenden hacer a todos, se les devolverá.

Otro SS mencionó en un comentario, que si no fuera por nosotros, posiblemente todo se habría derrumbado ya. Teniendo en cuenta la guerra financiera, psicológica, política y de la mafia, que está en su punto más alto, estoy personalmente seguro de que las cosas se mantienen unidas sólo a través de la determinación espiritual interior de las personas. Nosotros somos la encarnación de esta determinación espiritual.

Con los medios de que dispone el enemigo, su influencia política, su riqueza, el lavado de cerebro de los medios de comunicación de masas y su control de la información, es de por sí un milagro que la gente haya comprendido gran parte de esto e incluso esté reaccionando a nivel individual.

A lo largo de todos estos años, y estando con los Dioses, he comprendido que hay una fuente de poder y resolución ilimitados dentro de cada ser humano. No lo entendemos, pero forma parte de nosotros.

Para no mentir, estamos al principio de una batalla que acaba de comenzar. La humanidad tiene amigos y aliados, y también enemigos.

La gente que está asustada ahora y no puede concebir lo que está pasando, culpan a Satanás o a nosotros por todo esto. Algunos de los nuestros aquí están preocupados por eso. ¿Pero no ha sido así en todos los siglos?

La misma gente, leerá la Constitución de los Estados Unidos, el principal documento que niega todos los valores cristianos. El enemigo habla de desarmar, debilitar a los seres humanos, abolir la propiedad. El apogeo del

poder del enemigo fue el de la ignorancia, el aplastamiento del hombre común, la devaluación de todo conocimiento.

Todas las personas que iban en contra del poder establecido enemigo, eran siempre "Satanistas", eran "Enemigos", y eran profanados y atacados. Ha habido momentos similares en la historia de este mundo. Es porque otras personas lucharon durante estos tiempos, que llegamos aquí, en estos tiempos, donde algunas libertades existen, algunos derechos existen, y los humanos tienen una razón de existir.

Pero gran parte de la historia bajo el enemigo sólo fueron tiempos de miedo, sufrimiento y abuso de los seres humanos, un acoso sin fin. La frágil naturaleza de la libertad se mostró una vez más, y lo corta que es nuestra memoria. Sólo hace unos cientos de años que la gente se toma un respiro, y el enemigo vuelve a promover su esquizofrenia para crear un régimen Feudal, pero esta vez, de forma tecnocrática.

En lugar de un pastor cristiano con el cerebro lavado observándote en cada esquina, ahora han decidido que será una cámara impersonal. Los ciclos de estas cosas siguen sucediendo porque nadie estaba tratando el problema del enemigo en la raíz, debido a la falta de habilidad, conocimiento, y demasiado control del enemigo.

Como resultado, nuestra historia es un jardín que necesita la eliminación constante de malas hierbas.

Estamos acostumbrados a esto y somos los que fuimos lo suficientemente inteligentes y resistentes como para mirar más allá del cerco de mentiras.

Podemos permanecer felices y optimistas sobre todo esto, porque nuestros Dioses nos han dado poder. Nuestra conciencia de las cosas y nuestra protección, para aquellos que están con Satanás y practican este camino, saben que están con ustedes y los están protegiendo.

Mientras tanto, millones están siendo preparados para una caída total y un choque, pero nadie va a cuidar de ellos. ¿Ves a mucha gente recibiendo siquiera una condolencia emocional por lo que está pasando? A la gente se le permite caer en el abismo.

Satanás no permite esto a nadie. Pero con los poderes dados, otorgados y descubiertos, y la profunda conciencia que la "Serpiente" nos ha dado en el jardín, se manifiesta.

Pase lo que pase, todo el mundo tiene que permanecer centrado ahora. No podemos flaquear espiritualmente. Los gentiles no tienen a nadie más que a nosotros. No hay gente espiritual por siglos que haga alguna forma de deber espiritual para defenderse de estos peligros, y no hay gente que se encargue de las corrientes naturales que motivan nuestra sociedad, comportamiento humano, y bienestar interior.

El RTR Final siempre se combinará con la destrucción del Tetragrammaton. Puesto que se centrarán en esto, y ya se están centrando en el 42/72, nos centraremos principalmente en esto.

Las noticias se han estado filtrando alrededor, que el enemigo está en el alboroto de ambos rezo, sacrificios rituales, y en general todo es posible como utilizar completamente los suyos propios para tratar de cambiar la

marea. Los tres días que están en negrita a continuación, debemos centrarnos y acabar con todo con fuerza.

Cuando se hacen estos rituales, la visualización y la concentración son importantes. Especialmente en los días en negrita. Hazlo lo mejor que puedas, pero participa.

No permitas que los pensamientos o los problemas se interpongan. El enfoque debe ser fuerte, y la intención de que todo está muerto y se ha ido para siempre debe ser una fuerte energía resonante en el Astral. Esto impedirá al enemigo y colapsará su propia estructura energética que están tratando de levantar.

Debe mostrarse que NO aceptaremos esta manifestación sin valor que el enemigo está tratando de intentar. Este mundo pertenece a los Gentiles y existe para el avance y nuestro futuro. NO existe para terminar como una granja bajo las manos del enemigo.

Por último, cerraré esto con una pequeña oración:

*Escucha, oh Satanás nuestras lágrimas por la Verdad,
Ampáranos, oh Satanás, en tiempos de desesperación,
Levántanos, oh Satanás, al placer y la comprensión celestiales,
Imprégnate, oh Satán, en nuestros corazones, mentes y almas,
Y danos, oh Satán, el poder de hacer las acciones nobles.*

*No permitas, oh Satán, ni la pacificación ni la ignorancia,
Tráenos, oh Satán, la Verdad y la libertad,*

*Protégenos, oh Satán, del error y la perdición,
Créenos, oh Satán, como herederos de tu divinidad,
Libranos, oh Satán, de la caída de la humanidad.*

Bendito seas, oh Satanás, tus eternas bendiciones sobre nosotros.

Después de este horario, nos centraremos en cosas más positivas y bendiciones para que todos puedan beneficiarse colectivamente.

Abajo está el horario:

19. FRTR, Reversión del Ritual del Sacrificio de Sangre, 42 RTR
- 20. FRTR, Invirtiendo Ritual de Sacrificio de Sangre, 72 RTR, 42 RTR**
- 21. FRTR, Reversión del Ritual de Sacrificio de Sangre, 72 RTR, 42 RTR**
- 22. FRTR, Reversión del Ritual de Sacrificio de Sangre, 72 RTR, 42 RTR**
23. FRTR, Reversión del Ritual de Sacrificio de Sangre, 42 RTR
24. FRTR, Reversión del Ritual del Sacrificio de Sangre, 42 RTR
25. FRTR, Reversión del Ritual del Sacrificio de Sangre, 42 RTR
26. FRTR, Ritual de Maldición de Israel, 72 RTR, 42 RTR
27. FRTR, Ritual de Maldición de Israel, 72 RTR, 42 RTR
28. FRTR, Ritual Maldición Israel, 72 RTR, 42 RTR
1. FRTR, Ritual Maldición Israel, 72 RTR, 42 RTR

Reloj de la Sala de Guerra:

Nuestro Reloj de la Sala de Guerra en www.evilgoy.com ha estado funcionando.

Cuando el reloj de la Sala de Guerra muestra 1, hacemos el FRTR + Tetra.

En 0, hacemos la inversión de 42 y Sacrificio de Sangre.

Lo anterior es sólo ideal y uno NO debe seguir esto, si se siguen estos cambios puede hacer que uno impacte en el tiempo. No es necesario, pero ayudará si algunos de nosotros nos organizamos a determinadas horas.

En los días 20, 21, 22, sería bueno si pudiéramos seguir la regla anterior, porque el enemigo hará un ataque TIEMPO, y podemos contrarrestarlo fuertemente con una respuesta coordinada.

Abajo los enlaces a los Rituales:

FRTR - https://www.satanslibrary.org/Rtrs/Final_RTR.htm

Tetragrammaton muerto.

<https://www.satanslibrary.org/Rtrs/SHITHEY.html>

42 RTR,

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Maldecir%20las%2042%20letras%20\(\(\(Nombre%20de%20Dios\)\)\).pdf](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldecir%20las%2042%20letras%20(((Nombre%20de%20Dios))).pdf)

72 RTR,

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Maldiciendo%20los%2072%20\(\(\(Nombres%20de%20Dios\)\)\)](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldiciendo%20los%2072%20(((Nombres%20de%20Dios)))).pdf

Ritual de maldición a Israel:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Maldici%C3%B3n%20a%20Israel%20%5BG%C3%A9nesis%2012%202-3%5D](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldici%C3%B3n%20a%20Israel%20%5BG%C3%A9nesis%2012%202-3%5D).pdf

Ritual del Sacrificio de Sangre Inverso:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20\(Spanish\)/Sacrificio%20inverso%20de%20sangre%20%5BG%C3%A9nesis%209%205%5D](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Sacrificio%20inverso%20de%20sangre%20%5BG%C3%A9nesis%209%205%5D).pdf